
PROPONENTES - CICLO 2013
Plaza comunitaria en 20 de Febrero y Serrato

Roberto Cinegotti y Silvana Poletti for-
maron una comisión de vecinos en la 
zona 11 del Municipio D, para el segui-
miento de una de las obras ganadoras 

del Ciclo 2013 del Presupuesto Participa-
tivo (PP): la creación de una plaza comu-

nitaria en el cruce de las calles 20 de 
febrero y Serrato. Conversamos con 
ellos sobre su experiencia con el PP.

¿Qué los llevó a presentar la 
obra?
Roberto Cinegotti: El problema 
principal es el pasto, el 
crecimiento, es un terreno que 
está semi abandonado, y estaban 
tirando ramas y cosas. Hay tres 
complejos de vivienda alrededor 
y pensamos que lo mejor es 
hacer una plaza, en donde 
podamos integrar a personas 
adultas, adolescentes y niños. 
Este terreno está al lado de una 
canchita chiquita, donde casi 
siempre hay gurises, entonces ya 
que está en un punto estratégico 
para la comunidad, queremos 
una plaza. No tenemos ningún 
punto de encuentro cerca, más 
que una que está dentro del 
complejo de vivienda y no es 
para todos.

¿Cómo se enteraron de la 
posibilidad de presentar un 
proyecto al Presupuesto 
Participativo?
R. C: Llega mucha gente por el 
tema del Concejo Vecinal, yo soy 
Concejal. En mi caso me enteré 
porque me dijeron del PP, y 
hablé con los vecinos para tratar 
de sacar algo de todo esto. 
Faltaban dos días para presen-
tar, fui hasta el CCZ, y llegamos a 
llenar todo los papeles. Luego 
hicimos carteles para la elección, 
íbamos con la propuesta Nº 33, 
hicimos afiches, yo iba a la feria, 
pusimos un movil con publici-
dad, así hicimos la campaña, y 

mucha gente nos apoyó. Tuvimos 
263 votos.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
R.C: Al estar acá en frente y ver la 
necesidad de hacer algo con ese 
terreno que estaba juntando 
basura propuse. Después que 
salió la plaza pedí la colabora-
ción de varios vecinos. Y lo que 
queremos es hacer una comisión 
de seguimiento de la obra.

¿Recibió ayuda en la elaboración 
de la propuesta?
R.C: Estamos yendo todavía al 
CCZ y desde allí vamos viendo 
cual es el tamaño de la plaza, y 
cómo quedaría el proyecto. 
Incluso la idea es hacer un 
concurso en la escuela para 
elegir el nombre de la plaza. 
Hablamos con una de las 
maestras de la escuela “Garrobo” 
y estaban dispuestas a ayudar-
nos desde la escuela. Y se me 
ocurrió que estaría bueno hacer 
una especie de concurso de 
dibujos, y que los niños dibuja-
ran que plaza les gustaría tener.

¿Cuáles son los beneficios que 
presenta? ¿Y las principales 
expectativas que se tienen a 
partir de su ejecución?
Silvana Poletti: Creo que es 
lograr un espacio comunitario en 
el cual nos podamos reunir los 
niños, adultos y adultos mayores. 
Es un barrio con muchos niños, y 

queremos incluir al adulto 
mayor. Pretendemos generar un 
lugar donde se puedan hacer 
diferentes actividades: ajedrez, 
cartas, lo que fuera. Y fundamen-
talmente que los niños tengan un 
espacio y que no estén en la 
calle, ya que esta es una zona 
muy transitada. Incluso pensa-
mos para el cuidado del lugar 
poner cámaras allí para saber si 
se rompe algo quién cómo y a 
qué hora. Todo es un proyecto. 
R.G: Y que la comisión siga. 
También necesitamos caminería 
para la parte donde está la 
parada. Después que la Inten-
dencia haga, los vecinos quere-
mos seguir mejorando ese lugar

¿Recuerda cómo se sintió al 
enterarse que su propuesta 
había sido electa?
R.G: Me acuerdo cómo si fuera 
hoy, pasé por la casa de uno de 
los vecinos, toqué bocina y 
vinimos hasta casa, llamamos a 
otros vecinos. Al otro día 
pusimos acá en el pizarrón 
grande que habíamos ganado. La 
gente vino y nos felicitó “que 
suerte y ¿pára cuando?” nos 
decían. Sacamos la pancarta que 
habíamos hecho, pero pensamos 
volverla a poner el día de la 
inauguración.

¿Qué valoración personal otorga 
a esta herramienta?
R.G: La satisfacción de que se 
hace algo por el barrio, de 

nosotros poder dejarle algo a 
nuestro lugar.
S.P: Pienso que en todos los 
períodos de las diferentes 
intendencias que hemos tenido, 
las Frenteamplistas les han dado 
al locatario poder tener diferen-
tes espacios, que es muy 
importante, porque es el vecino 
el que está motivado a poner su 
voto para que la plaza salga.
R.G: Un contra es que la gente no 
estaba preparada para estas 
elecciones, y confundió los 
números del PP con los del 
Concejo. Por ejemplo confundían 
propuesta 33, con el número 33 
Concejal. Hay falta de informa-
ción. Pero sería más fácil 
determinar unos por letras y 
otros por números.
S.P: Yo creo que hay falta de 
información, yo me enteré 
porque vine al kiosko y Roberto 
me contó. Pero creo que la parte 
de comunicación es muy 
importante. Esto no se puede 
empezar a difundir 15 días antes.
R.G: Tampoco había mucho 
interés de la gente por saber de 
esto. Creo que si estuviera 
acompañado de otra cosa, cómo 
las elecciones municipales, 
donde hay que ir a votar sería 
mejor. Pero eso se hace cada 5 
años, y lo bueno que tiene esto 
es que se hace cada 2 años. 
Sabes que si no sale esta vez la 
propuesta, en poco tiempo la 
podes volver a proponer.
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